

GESCHICHTE

Die Ungeheuer von Buch, Gerlikon und Tänikon: Wandmalereien in Kapellen über die Drachentöter-Ritter Georg und Michael

Eine kunsthistorische Tour d'Horizon: Die Wandmalereien in der Sebastianskapelle in Buch bei Frauenfeld zählen zu den wertvollsten frühgotischen Fresken der Schweiz. Sie zeigen die Geschichte des Drachentöters St.Georg. In anderen Kirchenbauten in der Region ist auf Bildern der Ritter Michael dargestellt. Auch er soll sich mit Ungeheuern angelegt haben.

Markus Schär *

12.07.2022, 04.10 Uhr

 Merken  Drucken  Teilen

«Die Kunstdenkmäler der Schweiz» rühmen die farbigen Bilder....

Weiterlesen mit Abo...

<https://www.tagblatt.ch/ostschweiz/region-frauenfeld/geschichte-die-ungeheuer-von-buch-gerlikon-und-taenikon-wandmalereien-in-kapellen-ueber-die-drachentoeter-ritter-georg-und-michael-ld.2315683>